
Protokoll 21. Oktober 2020

Studierendenparlament
der

Universität zu Lübeck
Protokoll der 1. o. Sitzung des 49. Studierendenparlaments

Beginn: 18:03 Uhr
Ende: 23:08 Uhr
Sitzungsleitung: Marie-Theres Dammann
Protokollant: Maren Wieder
Protokollversion: Version vom 12. November 2020
Sitzungsort: Audimax AM1 und Webex

Anwesende Mitglieder
Cara Ammann, Florens Beyer, Hannah Boeckel, Frederike Booke, Ann-Christin Capelle, Marie-Theres
Dammann, Lisa Espeter, Maren Festersen, Marie-Luise Franz, Florian Gerhardt, Jessica Gilmore, Lotte
Heimes, Imke Hinrichs, Maximilian Hinsch, Merrit Lauenstein, Steffen Niclas Marquardt, Florian Mar-
witz, Thao Vi Nguyen, Valentin Reichenbach, Jonas Richter, Helen Pekker, Leonie Umminger, Svantje
Voit, Maren Wieder, Vera van Zandbergen

Abwesende Mitglieder
Entschuldigt

Gäste
Eva Probst, Olrik Dunker, Jannik Prüßmann, Rafaela Rawinski, Svenn Kessler, Aila Marie Tuschy, Yonah
Lindner, Alica Steinert, Christian Ehlers, Philip Queßeleit, Magnus Bender, Dominik Phillipp

1



Protokoll 21. Oktober 2020

Inhaltsverzeichnis
1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit 3

2 Tagesordnung 3

3 Berichte 3

4 Wahlen Präsidium 3
1 Wahl Präsident*In . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2 Wahl Vizepräsidenten*Innen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
3 Wahl Schriftführer*In . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
4 Wahl Gremienkoordinator*In . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5 Wahl Wahlkoordinator*In . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

5 Ausschüsse 5
1 Vorstellung der StuPa-Ausschüsse . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
2 Auflösung des Ausschusses Stadtverkehr . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

6 Gründung des AStA-Referates Verkehr 5

7 Abrufung des Haushaltspostens des Uniorchesters 5

8 Wahl Härtefallauschschuss 6

9 Geschäftsordnung der FS MuG 6

10 Anträge 7
1 Fristgerechte Anträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

1 Workshoptag VICTOR . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
2 Gremienfahrt WiSe 2020 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
3 Themenwoche ichgucknichtweg . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
4 Klokurier . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8

2 Nicht-fristgerechte Anträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8
1 Bundestreffen schwuler, schwul-lesbischer und queerer Hochschulreferate und -gruppen 8
2 Nachhaltigkeitswochen des Nordens . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8

11 Satzungsänderungen 9
1 Satzung für Haushalt und Finanzen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9

12 Wahl des AStAs 9

13 Abrechnung vergangener Veranstaltungen 12
1 angekündigt . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12

1 Gremienfahrt . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12
2 noch offen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12

1 COAL 2020 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12
2 Gremienwahlen 2020 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12

14 Nicht-öffentlicher Teil 12

15 Sonstiges 12

2



Protokoll 21. Oktober 2020

1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 19 (15 im Saal, 4 in WebEx) anwesenden gewählten Mitgliedern die
Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Berichte
• Bericht Präsidium:

Marie-Theres Dammann berichtet, es gab ein Treffen mit dem AStA-Vorsitz und der Haushaltsver-
antwortlichen Person, um die aktuelle Lage zu besprechen, dabei auch Dinge wie das landesweite
Semesterticket. Der nächste Termin des Runden Tischs wird angekündigt. Vor kurzem fand auch
das How-to-StuPa statt.

• Bericht Gremienkoordination:
Der Bericht entfällt zunächst.

• Bericht AStA:
Es gibt Besprechungen der verschiedenen Asten betreffend der eventuellen Rückerstattung des lan-
desweiten Semesterticket, auf Grund von verminderter Nutzung. Es gab auch Treffen bezüglich der
Umsetzung des Hygienekonzepts. Alle Vorlesungen sollen online asynchron zur Verfügung gestellt
werden. Auch sollen bald nicht mehr alle Abschlussarbeiten in gedruckter Form vorgelegt werden
müssen, sondern auch Onlineabgabe soll ausreichend werden. Da nun eine Plexiglasscheibe im AStA
existiert, sollen ab nächster Woche die Öffnungszeiten wieder aufgenommen werden.

• Berichte der Fachschaften:
MuG: Gestern fand die konstituierende Sitzung statt. Die Änderung der GO wird heute im StuPa vorgestellt.
MaIn: Die konstituierende Sitzung wird morgen stattfinden.
ANT: Die konstituierende Sitzung wird nächste Woche stattfinden. Es fand in dieser Vorwoche das Grillen Chillen
statt, sowie die Campusrallye.
Psy: Die konstituierende Sitzung fand statt.

• Berichte Ausschüsse
Satzungen:
Wahlen: Die Wahlergebnisse wurden veröffentlicht.
Gremienmitgliederakquise:
Innovationen:
Kreditsystem:
Stadtverkehr: Da effektiv nur Exekutivaufgaben anfallen, ist dieses Gremium im StuPa fehl am Platz und soll heute
in das AStA übertragen werden.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: In einer Woche findet die nächste Sitzung statt. In der letzten ordentlichen Sitzung wurde gestoppt, dass die
Prüfungsverfahrungsordnung geändert wird. Es ist geplant, dass Künstliche Intelligenz in der Zukunft ein vollstän-
diger Masterstudiengang werden soll. Es fand eine außerordentliche Sitzung statt.
SAM:
SA MINT: Die Coronaregel bezüglich der Prüfungsregeln mit dem Freiversuch soll wieder abgeschafft werden.
SA Lehre: Es wurden Regeln und Organisation während Corona besprochen.

4 Wahlen Präsidium
1 Wahl Präsident*In
Marie-Theres Dammann wird vorgeschlagen und stellt sich kurz vor.
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Abstimmung
Soll Marie-Theres Dammann als Präsidentin

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Wahl Vizepräsidenten*Innen
Wahl von bis zu zwei Vizepräsidenten*Innen. Maximillian Hinsch bewirbt sich und stellt sich kurz vor.
Florens Beyer bewirbt sich und stellt sich kurz vor.

Abstimmung
Soll Maximilian Hinsch als Vizepräsident gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Florens Beyer als Vizepräsident gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 Wahl Schriftführer*In
Maren Wieder bewirbt sich und stellt sich kurz vor.

Abstimmung
Soll Maren Wieder als Schriftführerin gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4 Wahl Gremienkoordinator*In
Steffen Niclas Marquardt wird vorgeschlagen und stellt sich kurz vor.

Abstimmung
Soll Steffen Niclas Marquardt als

Gremienkoordinator gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Wahl Wahlkoordinator*In
Das Amt Wahlkoordinator*In wird vorgestellt. Es wird auch auf den Leitfaden How-to-Wahl hingewiesen.
Cara Ammann bewirbt sich und stellt sich vor.
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Abstimmung
Soll Cara Ammann als Wahlkoordinatorin

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Ausschüsse
1 Vorstellung der StuPa-Ausschüsse
Die einzelnen Ausschüsse werden vorgestellt. Zuerst stellt sich der Satzungsausschuss vor. Als nächstes
stellt sich der Wahlausschuss vor, dann der Ausschuss Gremienmitgliederakquise, der Ausschuss Innova-
tionen, der Ausschuss Härtefall.
Antrag an die GO: Der TO-Punkt Wahl des Härtfefallausschuss soll vor die GO der FS MuG verschoben
werden, damit eine Abstimmung erstellt werden kann. Es gibt keine Widerrede.
Maximilian Hinsch übernimmt zeitweise die Leitung der Sitzung.

2 Auflösung des Ausschusses Stadtverkehr
Der Sachverhalt wird noch einmal kurz vorgestellt.

Abstimmung
Soll der Ausschuss Stadtverkehr aufgelöst

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Gründung des AStA-Referates Verkehr

Abstimmung
Soll das AStA-Referat Verkehr gegründet

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7 Abrufung des Haushaltspostens des Uniorchesters
Eva Probst stellt das Uniorchester vor und ruft dessen Haushaltsposten ab.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten in Höhe von 800€ für

das Uniorchester freigegeben werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Marie-Theres Dammann übernimmt wieder die Sitzungsleitung.
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8 Wahl Härtefallauschschuss
Es werden insgesamt vier Mitglieder gesucht. Es gibt Bewerbungen von: Lisa Espeter, Ann-Christin
Capelle, Frederike Booke, Maximilian Hinsch, Jessica Gilmore.

Abstimmung
Soll Lisa Espeter in den Härtefallausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Ann-Christin Capelle in den

Härtefallausschuss gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 3 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Frederike Booke in den Härtefallausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 1 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Maximilian Hinsch in den Härtefallausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 1 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Jessica Gilmore in den Härtefallausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 2 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Damit setzt sich Ausschuss aus Lisa Espeter, Frederike Booke, Maximilian Hinsch und Jessica Gilmore
zusammen.

9 Geschäftsordnung der FS MuG
Es gab Anpassungen an der GO, dass auch während Präsenzsitzungen Menschen online teilnehmen kön-
nen. Es gibt noch ein paar formale Anpassungen. Das Studierendenparlament nimmt die Geschäftsord-
nung zur Kenntnis.
Antrag an die GO: Der Antrag Klokurier soll als letzter Antrag behandelt werden. Es gibt keine
Gegenrede.
Maren Festeresen betritt die Sitzung um 19:29.
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10 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
1 Workshoptag VICTOR

Erik Jentzen stellt den Antrag zum Workshoptag von VICTOR in Höhe von 1.500€ vor. Der Workshop
soll am 09. Januar 2021 stattfinden. Es gibt einige Fragen zu diesem Antrag. Die erste Frage ist, warum es
auf diese Weise beantragt wird und nicht als Veranstaltungsübernahme, da auf diese Art und Weise nicht
die Versicherung der Studierendenschaft greift. Auch der Satz im Antrag ”An dieser Stelle möchten wir
das Studierendenparlament erneut herzlich einladen, zumindest für die Veranstaltung des Workshoptages,
sich ebenfalls als Partner von der VICTOR zu präsentieren, um so aufzuzeigen, dass alle Beteiligten im
Großen und Ganzen am selben Strick ziehen.” wird hinterfragt. Die finanzielle Unterstützung durch das
Studierendenparlament darf und soll auch bekanntgemacht werden, aber die Formulierung ”Partner” ist
schlichtweg falsch. Es wird auch vorgeschlagen, den Antrag auf Kostenübernahme jetzt zu einem Antrag
auf Veranstaltungsübernahme zu ändern. Der Antrag wird jetzt allerdings weiterhin als Kostenübernahme
abgestimmt.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 1.500€ angenommen

werden unter der Voraussetzung, dass vor
Ausgabe der Mittel nachgewiesen wird, dass alle

Teilnehmer versichert sind?
Dafür Dagegen Enthaltung
10 10 3
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

2 Gremienfahrt WiSe 2020

Das Orga-Team stellt den Antrag für die Gremienfahrt im WiSe 2020 in Höhe von 5.700€ vor.

Abstimmung
Betrachtet das Studierendenparlament die
Durchführung einer Gremienfahrt unter den
gegebenen Umständen (steigende Coronafälle)

als sinnvoll?
Dafür Dagegen Enthaltung
0 20 4
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

Mit der Abstimmung ist der Antrag hinfällig und wird zurückgezogen.

3 Themenwoche ichgucknichtweg

Maren Festersen stellt den Antrag für die Themenwoche ichgucknichtweg in Höhe von 1.700€ vor. Es wird
eine Themenwoche geplant, in der es darum geht, dass sich die Studierendenschaft klar gegen Gewalt gegen
Frauen ausspricht. Die Veranstaltungen beginnen am 25. November 2020. Da auch eine Unterstützung von
den Alumnis kommt, soll die Antraghöhe auf 400€ reduziert werden. Es wird angebracht, dass es einfacher
wäre, dennoch die volle Summe zu beantragen aus einem rein organisationstechnischen Blickwinkel. Es
wird keine speziellen Veranstaltungen betreffend Gewalt gegen Männer geben. Unter Frauen werden
sowohl Cis- als auch Trans-Frauen verstanden, allerdings wird dies nicht konkret in den Veranstaltungen
getrennt beziehungsweise behandelt. Solche Themen könnten eventuell in zukünftigen Veranstaltungen
behandelt werden. Es handelt sich hierbei um reine Präsenzveranstaltungen. Der Fokus der aktuellen
Reihe liegt auf der häuslichen Gewalt, da diese Thematik während Corona auch sehr präsent ist. Es wird
noch einmal auf das fehlende Sternchen hinter ”Frauen” hingewiesen und diese Diskussion will Maren
zurück in die Organisation der Veranstaltung nehmen. Es wird auch noch einmal darauf hingewiesen,
dass es eine Abgrenzung zwischen Gewalt gegen Frauen* und Männer* geben sollte, um die strukturelle
Gewalt gegenüber Frauen* nicht zu untergraben.
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Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 1.700€ angenommen
werden unter der Auflage, dass es Frauen* heißt?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO: Es gibt einen Antrag auf fünf Minuten Pause. Es gibt keine Gegenrede.
Pause von 20:35 bis 20:40 Uhr.

4 Klokurier

Carla Lüders stellt den Antrag zum Klokurier von VICTOR in Höhe von 420€ vor. Dabei geht es
um 180 Kopien pro Monat. Es wird angeführt, dass die AStA-Studiforen existieren und diese auch auf
Veranstaltungen hinweisen.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 420€ angenommen
werden unter den Auflagen, dass keine direkte

Werbung erfolgt und dass die Entscheidung über
die Artikel per Los getroffen wird?

Dafür Dagegen Enthaltung
12 8 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Bundestreffen schwuler, schwul-lesbischer und queerer Hochschulreferate und -gruppen

Yona Lindner stellt den Antrag des QuARGs in Höhe von 550€ für die Teilnahme am Bundestreffen
schwuler, schwul-lesbischer und queerer Hochschulreferate und -gruppen vor.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 550€ angenommen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 1 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO: Es soll noch ein nicht-fristgerechter Antrag behandelt werden, der auf der GO
vergessen wurde. Es gibt keine Gegenreden.

2 Nachhaltigkeitswochen des Nordens

Wiebke Schlenger stellt den Antrag zu den Nachhaltigkeitswochen des Nordens von insgesamt neun Asten
vor. Dabei werden mehrere Veranstaltungen speziell durch das AStA Lübeck organisiert. Vorerst wird der
volle Betrag in diesem Studierendenparlament abgestimmt, aber am Ende werden die Kosten gleichmäßig
aufgeteilt.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 1137€ angenommen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 1 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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11 Satzungsänderungen
1 Satzung für Haushalt und Finanzen
Florian Marwitz stellt die Beschlussvorlage von Präsidium und Satzungsausschuss zur Satzung für Haus-
halt und Finanzen vor. Da es eine Personaländerung im Justiziariat gab, gibt es ein paar Änderungen
im Vergleich zum bereits in der letzten Sitzung abgestimmten Entwurf. Der Paragraph Veranstaltungen
wurde aus gegebenem Anlass komplett neu formuliert. Es wird nun auch auf die Veranstaltungsrichtlinie
verwiesen. Das Vetorecht der haushaltsverantwortlichen Person wird ausgeweitet auf jegliche finanzielle
Entscheidung.

Abstimmung
Soll die Satzung für Haushalt und Finanzen in
der hier vorliegenden angenommen werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
24 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

12 Wahl des AStAs
Die Kandidaten für den Vorsitz, Valentin Reichenbach und Alexandra Seebode, stellen sich selbst und ihre
Ziele vor. Anschließend stellen sich Rafaela Rawinski und Jannik Prüßmann ebenfalls als Kandidaten für
den Vorsitz vor.
Antrag an die GO: Es wird um eine Pause von fünf Minuten vor der Wahl des Vorsitzes gebeten. Es
gibt keine Gegenreden.
Pause von 22:10 bis 22:15 Uhr.

Abstimmung
Soll Valentin Reichenbach als Vorsitzender in den

AStA Vorsitz gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
5 14 5
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

Abstimmung
Soll Alexandra Seebode als stellvertretende
Vorsitzende in den AStA Vorsitz gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
5 14 5
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

Abstimmung
Soll Rafaela Rawinski als Vorsitzende in den

AStA Vorsitz gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 3 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Damit bildet sich der AStA-Vorsitz aus Rafaela Rawinski als Vorsitzende und Jannik Prüßmann als
stellvertretender Vorsitzender. Nach der Wahl des AStA Vorsitzes stellen sich die anderen Kandidaten
für den AStA vor oder werden vorgestellt im Fall von Abwesenheit.
Marie-Luise Franz verlässt die Sitzung um 22:30.
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Abstimmung
Soll Jannik Prüßmann als stellvertretender
Vorsitzender in den AStA Vorsitz gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 1 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Claudia Elbracht in das AStA Referat PAS

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Niklas Hörcher in das AStA Referat IT

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Florian Marwitz in das AStA Referat

Finanzen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Dominik Maximilian Philipp in das AStA

Referat Finanzen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Annika Föhr in das AStA Referat KUS

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Alicia Rebecca Steinert in das AStA Referat

QuARG gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 2 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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Abstimmung
Soll Yona Lindner in das AStA Referat QuARG

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 1 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Clara Trost in das AStA Referat PAS

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Frederike Heiden in das AStA Referat

Finanzen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 1 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Rafael Wortmann in das AStA Referat

KoPR gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Wiebke Schlenger in das AStA Referat KUS

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 1 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Ole Gildemeister in das AStA Referat

Verkehr gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 1 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Alexandra Seebode in das AStA Referat

KoPR gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 3 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Valentin Reichenbach in das AStA Referat

KoPR gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 2 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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Abstimmung
Soll Julian Dreyer in das AStA Referat Finanzen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 7 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

13 Abrechnung vergangener Veranstaltungen
1 angekündigt
1 Gremienfahrt

Valentin Reichenbach stellt die Abrechnung der Gremienfahrt Wintersemester 2019 vor. Es gibt keine
Fragen.

2 noch offen
1 COAL 2020

2 Gremienwahlen 2020

14 Nicht-öffentlicher Teil
Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen.
Der Rechenschaftsbericht des Härtefallauschusses Sommersemester 2020 wird vorgestellt.

Abstimmung
Soll der Härtefallausschuss SoSe 2020 entlastet

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt.

15 Sonstiges
Die Organisation der Hybridsitzung wird sehr gelobt. Anfang nächsten Monats findet eine Sitzung des
Stiftungsrates statt.
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 11.11.2020 .

Die Sitzung endet um 23:08.

Maren Wieder
Schriftführerin des
49. Studierendenparlaments

Marie-Theres Dammann
Präsidentin des
49. Studierendenparlaments
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